

1. フィリピンにおける会談の概要

(1) ツガデ運輸大臣

日フィリピン両国の象徴的な協力案件であるマニラ首都圏地下鉄や南北通勤鉄道整備事業等の鉄道分野を中心とした交通分野のプロジェクトについて意見交換を行い、両国が引き続き連携しながら着実に各協力案件を進めていくことで一致しました。



(2) ビリヤール公共事業道路大臣

マニラ環状3号線道路建設事業等の道路事業やパラニャーケ地下放水路事業等の治水事業に関する日本の技術・知見の活用について意見交換を行い、両国が、インフラ分野において、引き続き協力していくことで一致しました。

また、会談後に公共事業道路省との間で社会資本整備に関する技術協力覚書を締結し、今後、覚書に基づき両国の協力関係を一層強化していくことを確認しました。



2. フィリピンにおける式典の概要

(1) パッシング・マリキナ河川改修事業（フェーズ3）竣工式

日時：4月29日（日）14:00～14:40

場所：KAPASIGAN COVERED COURT

主催：フィリピン公共事業道路省

主な参加者：

（日本側）石井国土交通大臣

羽田駐フィリピン日本国大使ほか

（フィリピン側）ビリヤール公共事業道路大臣ほか

式次第：

来賓挨拶

（石井国土交通大臣、ビリヤール公共事業道路大臣）

記念プレート序幕

記念撮影

概要：

石井大臣は、来賓挨拶において、マニラ首都圏の洪水被害の軽減および安定的な経済発展に繋がる本プロジェクトの意義を強調しつつ、引き続き日本として自然災害に対するフィリピンの強靱性の強化に協力していく考えであることを述べました。

ビリヤール大臣からはパッシング・マリキナ河川改修事業フェーズ3への日本の支援に感謝の意を表しつつ、同事業フェーズ4への日本からの支援への期待を示しました。



(2) プラリデルバイパス建設事業(フェーズ2)竣工式および同事業(フェーズ3)起工式

日時:4月30日(月)13:30~15:00

場所:プラリデルバイパス アンガット川横断橋

主催:フィリピン公共事業道路省

主な参加者:

(日本側) 石井国土交通大臣

羽田駐フィリピン日本国大使ほか

(フィリピン側) ビリヤール公共事業道路大臣

ツガデ運輸大臣ほか

式次第:

(竣工式) 記念プレート除幕

記念撮影

走り初め

(起工式) 来賓挨拶

(石井国土交通大臣、ビリヤール公共事業道路大臣)

記念カプセル埋込み式

記念撮影

概要:

石井大臣は、起工式典の来賓挨拶において、本プロジェクトで日本企業の有する質の高い橋梁技術が活用され、フィリピンの経済社会発展に貢献できることへの喜びと期待を示しました。

ビリヤール大臣は、プラリデルバイパス建設事業(フェーズ2)の完成による渋滞緩和への期待と、同事業フェーズ3への日本からの支援について感謝の意を示しました。



3. シンガポールにおける会談の概要

コーインフラ統括兼運輸大臣

現在入札公示が行われているシンガポールとクアラルンプールを結ぶ高速鉄道プロジェクトについて、新幹線方式が導入されるよう働きかけを行うとともに、港湾・航空分野等における両国間の協力を引き続き進めていくことを確認しました。

